

Etwas für Alle.

Um allen böswillig ausgestreuten so wie irriger Weise sich verbreitenden Gerüchten zu begegnen, gibt das gefertigte Comité des Vereins der mit der academischen Legion sympathisirenden Nationalgarden und Bürger Wiens und nächster Umgebung hiemit bekannt, daß sich dieser Verein auf Grundlage der in diesem Jahre so beliebten „Mißverständnisse“ und hauptsächlich aus Ursache der am 13. September d. J. stattgehabten Ereignisse und der daraus entsprungenen Gefahr, in welche ein Theil unserer Garde — unserer Brüder — unserer Wächter der Freiheit — gekommen sind, gegründet hat.

Nach dieser ausgesprochenen Tendenz weisen die Mitglieder dieses Vereins alle Verdächtigungen durch Placate &c. &c. entschieden zurück und erklären, daß sie nur der für das Volk gutgesinnten, für wahre Freiheit begeisterten Partei angehören, niemals jedoch ohne gegründete Ursache den Gehorsam ihren respectiven Abtheilungs-Commandanten verweigern, dagegen allen Eingriffen in die Rechte des Volkes — in die Freiheit — oder den Versuchen, die Errungenschaften zu schmälern, mit voller Kraft und Energie entgegen treten werden.

Zugleich macht dieser Verein bekannt, daß die nächste Versammlung Samstag den 30. September 1848, um 3 Uhr Nachmittag im Odeon-Saale Statt findet.

Die Mitglieder haben Eintritt im Saale (Eingang durch den Garten), die Zuhörer auf die Gallerie gegen Erlag von 2 kr. Conv. Mze.

Alle mündlich oder schriftlich zu stellenden Anträge übernimmt das provisorische Comité.

Die Aufnahme und Einschreibung nach dem 29. d. M. geschieht am Tage jeder Versammlung in den Vormittagsstunden von 9 bis 1 Uhr im Odeon.

Das prov. Comité der mit der academischen Legion sympathisirenden Nationalgarden und Bürger Wiens und nächster Umgebung.